



はぐくむ  
**育**  
富岡 勝則

皆さんこんにちは。

ゴールデンウィークは気持ちのいい晴天が続き、ご家族やお友だちと、たくさんの思い出ができたのではないのでしょうか。高速道路は1,000円乗り放題がまだ適用されていたこともあって、遠出をされた方も多く、例年以上に大渋滞だったようです。私も連休中は、公務の合間に、日ごろできない家の片づけや、ちょっと近場に気晴らしに出かけるなどして過ごしました。もうしばらくすると、うっとうしい梅雨がやってきます。気温の寒暖の差が大きくなる時期ですが、皆さんも体調管理には十分気を付けてください。

さて、以前から工事を進めてきた、朝霞第四小学校と朝霞第五小学校の新校舎が完成しました。私も完成記念の式典に参加して、子どもたちや学校の様子を直接見る事ができましたが、子どもたちは、

真新しい校舎をととても喜んでくれていました。この校舎の特徴は、教室と廊下の間仕切りが可動式となっていて、書き初めや図工の授業の時などは必要に応じて、教室を広くして使うことができることです。そのため、廊下の幅も広く、廊下自体が多目的のスペースとして、保護者会などでも利用できます。

さらに、一番の特徴としては、私の一期目の公約でもあります、朝霞では初めてとなる自校式給食を取り入れているところです。自校式給食は、給食を作っているところや、作っている人の顔を、子どもたちが直接見ることができるなど、食育をより一層推進できます。3時間目の授業の終わりころには、校舎内にその日の給食のいい匂いが広がっているようです。私も先日、自校式給食を食べてみたくて、第五小学校へ行きました。正面玄関に入ってすぐのところが大きなガラス張りの給食室で、調理員さんが調理している姿を目の当たりにすることができました。献立は私の大好きなカレーシチューでしたが、とても美味しくて、お代わりもいただいてしまいました。今回は時期が早かったため、子どもたちといっしょに食べる事ができませんでしたが、第四小学校では、ランチルームで子どもたちといっしょに食べて、直接感想を聞いてみようかなと、楽しみにしています。

ではまた。

朝霞市は  
男女平等を進めています

—デートDVを知ろう②—  
「暴力の種類」

恋人同士の間で起きる暴力のことを「デートDV」といいます。この「デートDV」が、傷害事件などにエスカレートする場合もあり、圧倒的に女性の被害者が多いのが現状です。暴力を振るうことは人権侵害であり、決して許されることはありません。ましてや被害者が心の傷を癒やすのには長い時間がかかります。

暴力と聞くと、体への暴行を思い浮かべますが、それだけが暴力ではなく、「友達と電話したり会うと不機嫌になる・服装を細かくチェックする・何度も電話、メールをしてくる」、「無理やり体を触ったり、キスをしたり、避妊に協力しない」など、このように言葉や態度で精神的に追い詰めることや「デート費用を負担させる・借りたお金を返さない」など、経済的に苦しめることも暴力にあたります。

\*このコラムは、「朝霞市男女平等推進事業企画・運営協力員」との協働により掲載しています。

☎/人権庶務課 ☎2255 ☎463-2697

“ ひと 男女の輪が素敵な朝霞をつくる ”

男女平等の推進に積極的に  
取り組んでいる市民・  
市内事業所・団体を顕彰します

対象/①～⑥のいずれかに該当する市民・事業所または団体

- ①男女平等の推進に関する取り組みを積極的にやっているもの
- ②女性の能力活用および職域拡大に積極的に取り組んでいる事業所
- ③職業生活と家庭生活等を両立できる多様な就業形態に配慮した就業環境の改善が図られている事業所
- ④男女が対等に参画できる環境づくりに積極的に取り組んでいる団体
- ⑤そのほか、特に顕彰に値すると認められるもの

顕彰方法/賞状に副賞を添えて贈呈し、広報あさかおよび市ホームページにて公表します。

顕彰件数/5件以内

※選考により決定します。

応募方法/人権庶務課にある顕彰推薦書(自薦、他薦は問いません)に必要な事項を記入し、人権庶務課へ6月30日(木)までに提出してください。

☎/人権庶務課 ☎2255 ☎463-2697

ひとの推移

人口 13万0,164人(+395人) 世帯数 5万9,013世帯  
男 6万6,481人(+107人) (+423世帯)  
女 6万3,683人(+288人) 平成22年5月1日現在( )内は前月比